



ニューヨーク補習授業校だより

絆・きずな

ます。

平成 31(2019)年 1月5日発行 第30号

夢のふくらむ学校

新年あけましておめでとうございます

二〇一九年(平成三一年)が始まりました。ご家庭では、お健やかに新年を迎えられた事と思い

る風習から「門松」が生まれました。 門松や玄関。 出入り口などには「注連(しめ)飾り」をかけま 待の表れであったといわれています。古代から新年に常緑樹を飾り、正月にやってくる年神を迎え すが、これは「日本書紀」によれば天照大神が天の岩戸から現れた後、岩戸に縄を張り、再び入れ ないようにしたとの故事からきています。本日五日の授業日は、まだ「松の内」になります。(七 し、正月の特徴は農耕儀礼の行事が多いことで、これは年の初めに豊作を祈願する農民の切 正月と盆は、 古来日本人が最も重要視した祭祀でした。 祖先の霊の供養を中心とする盆 実 な期

の夢について、改めて見つめ直す機会としたいものです。 いわれています。新しい年の日の出を迎えるにあたって、 「一年の計は元旦にあり」といいます。旦の文字は、水(地)平線から朝日が登るさまを表していると - ユーヨークで初詣というのは難しいとは思いますが、それぞれのご家庭では、清々しい空気のも 気持ちも新たに「あけましておめでとうございます」の挨拶を交わし合われたことでしょう。 清新な気持ちちで一年の目標を立て、自分



来週は漢字能力検定試験です!

例年より2週間も実施が前倒しとなり、準備時間にもあまり余裕がありませんでしたが、来週12日の授業日には漢字能力検定試験があります。受検者の皆さんは、しっかりと準備をお願いいたします。

「年だまを ならべておくや 枕もと」(子規)